

que viene, que ha de juzgar vuestra conducta, en punto de tan vital importancia para la existencia de nuestras libertades públicas, que con tan nobles esfuerzos conquistaron nuestros mayores ⁽⁶⁾.

Servíos, Señores Secretarios, poner lo expuesto en el alto conocimiento de la Cámara para que lo considere en su oportunidad.

La Comisión Universitaria nombrada al efecto por la Asamblea General:—JOSÉ VARGAS M.—FÉLIX A. MONTERO.—EZEQUIEL HERRERA.—JUAN F. FERRAZ.

San José, 16 de agosto de 1888.

Mi hermano Alfonso fue el segundo bibliotecario de la Universidad. Yo le serví de ayudante. El primer bibliotecario había sido don Miguel Obregón, partidario de don Mauro Fernández. Mi tío Adriano Rojas, agrimensor, muerto antes de mi nacimiento, fue el primer secretario. Creo que soy el único sobreviviente de los universitarios fieles que asistieron a la asamblea última de 1888.

ELÍAS JIMÉNEZ ROJAS

(6) La generación que vino, la actual, no maldice la memoria de aquellos Diputados. Al contrario, va a levantar una estatua al Licdo. Fernández.